
　平成28年2月8日（月）に松山市道後姫塚の『にぎたつ会館 ２階 楓の間』で【第19回 重信川

フォーラム】を開催しました。約120名の参加があり、発表者が長年にわたり学習・研究した

テーマの講演に熱心に耳を傾けていました。発表の後、発表者と会場の聴講者の間で積極的な

意見交換も行われ、学校関係の発表者に重信川の自然をはぐくむ会から感謝状を贈呈しました。

【開会挨拶】重信川の自然をはぐくむ会　矢田部　会長

■ 講演内容

□ 学校 松山市立椿中学校１年生

『重信川 生物・環境調査』

□ 学校 愛媛県立伊予農業高等学校【伊予農希少植物群保全プロジェクトチーム】

『重信川河口域の環境調査』

第19回 重信川フォーラムを開催しました！



　□ 学識者 愛媛大学 大学院理工学研究科　井上 教授　畑　助教

『重信川流域のヤリタナゴの現状』

□ 行政 　松山河川国道事務所　 　□ 事務局 松山河川国道事務所　
　　工務第一課　山川 係長 　調査第一課　山本技官

　『重信川自然再生事業の取り組み』 『事務局からの紹介・報告 ２０１5』

【発表者と会場の聴講者との意見交換】

　 【聴講状況】



【学校関係発表者へ感謝状の贈呈】

松山市立椿中学校１年生 【伊予農希少植物群保全プロジェクトチーム】

【開会挨拶】松山河川国道事務所　橫尾 所長

愛媛県立伊予農業高等学校


